

Zeitungen zieren nun die Klassenzimmer

Klasse BF II 06 b der BBS Wirtschaft entwickelte ein Kunstprojekt mit Namen „Nahe-Zeitung und Co.“

IDAR-OBERSTEIN. Inspiriert vom vierwöchigen Projekt: „Nahe-Zeitung in der Schule“ entwickelte die Klasse BF II 06 b der BBS Wirtschaft Idar-Oberstein gemeinsam mit ihrer Klassenlehrerin Rita Rittmann und ihrer Deutschlehrerin Bärbel Schliuinski ein Kunstprojekt mit dem Namen „Nahe-Zeitung & Co.“

Zwei Wochen lang bastelten, schnippelten, klebten und malten die Jugendlichen aus alten Zeitungen eifrig verschiedene Objekte, Figuren und Bilder. Aus einfachen Materialien entstanden recht ansehnliche Kunstwerke, in die die Schüler viel Zeit, Mühe und auch Fantasie investierten.

So entstanden beispielsweise aus der Nahe-Zeitung ein Schneemann, der nie taut, ein interessanter Tannenbaum aus Altpapier; ein alternativer Adventskranz nebst Weihnachtsgeschenken – original verpackt in Zeitungspapier. Auch gab es ein Glücksschwein – mal nicht aus Mar-



Ein Glücksschwein mal nicht aus Marzipan, sondern aus Zeitungspapier: Solche und andere Ideen entwickelten die Schüler der BBS Wirtschaft während ihrer Kunstprojektwochen.

zipan, sondern aus dem Wochenend-Journal. Sogar eine anonyme Liebeserklärung in Form einer „Zeitungs-collage“ und abstrakte Kunst wie eine

Endloskette wurden kreiert. Positiver Nebeneffekt: Viele Schüler lasen in den Zeitungen oder entdeckten ihre kreative Ader wieder bezie-

ungsweise neu. Und: Das Altpapier wurde sinnvoll recycelt, so dass es in vielfältiger Form das Klassenzimmer der BF II 06 b verschönert.

Quelle: Nahe-Zeitung vom 28.12.2006